

# みんなで作る

## 特別養護老人ホームしらいわ苑こもれび

建設ニュース No. 14

2015年1月21日発行 しらいわ苑建設委員会事務局

北陸新幹線  
W7系  
撮影成功



電気、設備の地中配管の据え付け埋設工事(左写真( )部分)が行われ、この工事が完了したところにコンクリートを流し込みます。基礎が固まったところの埋戻しも始まっています。2月初旬まで続きます。その後、いよいよ鉄骨材の据え付け、組み立てが始まります。その時はまた、大型の運搬車両の通行や大型クレーンの稼働などが始まります。あらためて細心の注意を払って工事を進めていただくことを要望しています。

コンクリート基礎の埋戻し始まる



ようやく敷地内から撮影できました。新幹線が通過する時は、結構大きな音が響きます。



## 1月24日(土)より、渡り廊下の工事が始まります



しらいわ苑デイサービス玄関から、こもれびにつながる渡り廊下の工事が始まります。デイサービスの玄関付近に仮囲いを設置します。利用者の皆さま方に、ご迷惑をおかけしますが、

ご協力のほどよろしくお願ひ致します。植栽プランタをいくつか設置し、ささやかですが玄関を装います。

